

## Erneuerung Kirchturmdach Hürup

Die Marienkirche in Hürup ist eine spätromanische Backsteinkirche. Obwohl relativ klein, ist die Kirche reich ausgestattet und beherbergt mit einer Passionsfolge aus dem 12. Jahrhundert einen seltenen und wertvollen Kunstschatz. Der Westturm der Kirche entstand im 16. Jahrhundert. Charakteristisch für das Turmdach ist die filigrane und unverwechselbare Turmspitze in Form einer offenen „Laterne“.



Quelle: GLC AG

Diese Laterne soll für Besucher im Rahmen der Erneuerung der Kirchturmspitze begehbar gemacht werden. Mit der Öffnung des Kirchturms auf dem höchsten Punkt Angeln für Wanderer, Radwanderer und Touristen und der Möglichkeit einen unverstellten weiten Blick ins schöne Angeln zu werfen, erfährt Hürup und die Region Angeln einen neuen touristischen Anlauf- und Haltepunkt.

**Träger:** Kirchengemeinde Hürup-Rüllschau

**Projektkosten:** ca. 394.000 €

**Förderung:** 104.000 €